

支那協だより

第86号

発行所  
N T T 労組退職者の会  
沖縄県支部協議会  
沖縄県浦添市城間4-35-2  
☎098-870-7101  
Fax.098-875-7450  
責任者

厳しいとのマスコミ分析だが、一喜一憂することなく、行動あるのみです。悔いを残さぬよう行動しよう。

ただ、お互い年だ。梅雨明けの暑い中、先ずは自身の体調を整え、体はあまり言うことを効かないが、声を掛け合いコミュニケーションで、認知症予防と健

暑中お見舞い申し上げます。  
七月に入り夏本番を迎えた  
一段と暑さが増してきた今  
日この頃ですが、如何お過  
ごしでしょうか？



私たちの思いを参議院選へ

会長 黒島善由

只中の24日、参議院議員選

小屋だ。肌で感じ取つた現場主義を国会でもぜひ生かして欲しいものだ。

挙が公示された。沖縄選舉区は連合沖縄推薦の**山シロ**博治さん、比例代表には情報労連の石橋みちひろさんの必勝を期して皆さんのご協力をお願いしたい。

小屋だ。肌で感じ取つた現場主義を国会でもぜひ生かして欲しいものだ。

普天間問題では、一人を除き三候補者とも県外移設・撤去、日米合意の無効と大まかには同じように見えるが、自・公推薦の現職はどうのような行動をしてきたのか聞いただしたい。また、これまでの県内移設を進めてきたことに対する、総括も反省も聞いたことなど無

く、白々しく、よくも言えるものだと思う。

その点、**山シロ**博治さんは沖縄平和運動センター事務局長として第一線で活動してきた人だ。出陣式の第一声は辺野古の闘争テント

米軍による事件事故、タクシー強盗は昨年のすでに倍だ。四軍調整官は、たまらず午前零時以降、夜間外出禁止令を出さざるを得ない状態だ。綱紀肅正は聞き飽きた。厚顔無恥もいいと

いないと、自身のブログで公表するなど、すばやい行動をしている。政権与党として頑張つてもらえるものと思う。会員のご理解、ご協力を得たい。

私達もイヤだ。イヤなものはイヤ、痛いときはアガー！（痛い！）と声を上げよう。  
そうしないと誰もわからぬし理解もしない。米軍基地は自國へ持ち帰つて下さい。いやなら、たたき出そう！

比例代表の石橋みちひろさん。先月末、普天間の県内移設が閣議決定されると、ただちに遺憾の意を表明、沖縄県民の意向を踏まえて

こだ。また、八八〇兆円もの借金を抱える国に、新しく軍事基地など造るほどばかげたことは許されるはずはない。全国知事会は米軍基地を受け入れないと言う。沖縄だけは許されますか。弘達もアヤジ。アヤまわり

第22回参議院議員選挙」の必勝を期し  
私たちの手で『石橋みちひろ』を国政の場へ！

「基地のない平和な沖縄と、つながって・ささえあう社会」をめざして!

### 執行委員長 濱 元 盛 任



さて、私たちは、昨年の八月、初めて国民の手で・私たち一人ひとりの手で、退職者の会の皆さん之力を貸しり、「政権交代」を成し遂げ、民主党を中心とした連立政権を発足させ、「国民の生活が第一」とする、政権運営を推し進めてきました。

「子ども手当や高校授業料の無償化」、事業仕分けによる「税金の用途の明確化」など、一定の成果を上げる

の実現と、悲惨な戦争は二度と起こさない」との強い気持ちを固め合いました。また現在、NTT労組沖縄総支部では、七月下旬の定期全国大会に向け、組合員とのオルグを実施しております、この一年間をしつかりと振り返り・総括し、更なる飛躍をめざして2010年度の活動方針の決定に向けた論議を行つてゐるところであります。

更に、私たち現役の組合員・社員の「雇用の安定・確保と、労働条件の維持・向上」に大きく影響を与える「情報通信政策」「光の道」構想は、待ったなしで論議が進んでいます。

私たちは、基地のない沖縄の実現をめざす「石橋みちひろ」の必勝を期し、「普天間基地の早期閉鎖・返還」と、米軍基地の整理・縮小に繋げていかなければなりません。

2010年7月5日(月)

めざし、年末までに一定の方向性が示されることとなっています。

私たちの『石橋みちひろ』は、国民・利用者のための「情報通信政策の確立」をめざすと共に、「沖縄を情報通信の拠点」とし、宮古や八重山等の二次離島に暮らしている東京と同じような「医療・教育・子育て」が受けられる環境を構築して、高齢者や子供たちに優しい「つながって、ささえあう社会」の実現をめざしています。

来る、七月十一日の第22回参議院議員選挙において、私たち情報労連・組織内候補『石橋みちひろ』の必勝を期し、三年前の「吉川さおり」と共に、国政の場で国民のために、情報労連の仲間・退職者の会の会員の皆さんのために、活躍して貢わなければなりません。

そのためにも退職者の会の皆さんに力を貸して欲しいのです。

おわりに、これから益々暑さが厳しさを増してきます。夏風邪などをひかぬよう、体調管理には万全を期して頂くと共に、『石橋みちひろ』へのご支持・ご支援を重ねてお願いし、NTT労組退職者の会の皆様へのお願いとメッセージにします。

## 年金ニュース

会員の皆様が「年金」を利用なさっていることに感謝申し上げます。

①年金の利用による今年度(〇九年度)「利用度配当金」が四一五六九六円あります。

た。この内「出資金」として二〇万七千円が年金に出资されて、残額の二〇万八六九六円が退職者の会に振込まれます。

②年金のキャッシュカードによる「引き出し」は、年金の各支店の利用は無料です。

しかし、他銀行等を利用すると、現在手数料として「一〇五円」が差引かれます。

③この他銀行等を利用して

も、来る一〇月一日から毎月一〇回までは、この利用料一〇五円を翌月の二〇日にキャッシュバック(返還)します。

これからも年金の利用をお願いします。

トウシィビィ祝い

おめでとうございます。

トウシィビィ祝いの該当者で、八五才(一万円)が二人、七三才(五千円)が二八人、合計三〇人がおられました。

事務局のミスで、該当する会員に祝い金の振込先の文書をお送りしたのが五月末で、会員の皆様には、祝いの気分も抜け落ちてしまつたのではと、申し訳ない気持です。

そのためか、三〇名の会員

の内、事務局に返信がありましたのは、一四人です。一人の会員には、七月二日まで未返信の会員の方は、早急に返信をお願いします。(以下、トウシィビィ祝いを迎えて元気に過ごされています)会員のお声をお届けします。

①生活の近況(習い事やボランティア活動)②健康法③今後の希望

①生活の近況(習い事やボランティア活動)②健康法③今

トウシィビィ祝い

未返信の会員の方は、早急に返信をお願いします。(以下、トウシィビィ祝いを迎えて元気に過ごされています)会員のお声をお届けします。

①生活の近況(習い事やボランティア活動)②健康法③今

トウシィビィ祝い

授のみいただき申し訳ございません。

\*砂川 宏

普天間飛行場の移転問題で、鳴山政権は苦労していますけど、早く移転が決まり、沖縄県民を安心させたいものです。今年は寅年で、私も皆様方のご指導ご支援のお蔭様でトウシィビィを迎える事ができ、深く感謝申し上げる次第です。

退職者の会の益々の発展を祈念し、皆様方の健康とご多幸をお祈り致します。

\*垣花廣光

人生は百歳に満たず、くよくよしても始らない。今を樂しく元気で無事に過すことだが、期待した政権交代後も沖縄差別は続く。米軍基地の重圧は続く。怒り心頭に発するばかりである。

\*堀江洲栄子

現在は、①家族の食事作り、時々預る四歳と一歳の男孫を相手に忙しい毎日を送っています。②趣味は短歌と詩吟をボケ防止にとやっています。

\*大城政子

皆さんお元気ですか。出来るだけ、読谷村健康増進センターに行き、水中ウォーキングを楽しんでいます。又、民生委員、児童委員活動もやっています。

\*吉長盛久

七三才のトウシィビィの祝い金を戴き、有り難く感謝いたえません。退職して九年間は烟仕事をやっていましたが、ギックリ腰の繰返しで烟仕事もヤーメータ。現在は毎日、健康維持のためウォーキング等、又部落の同級生(一〇名)で月三回、グラウンドゴルフ、パークゴルフ等楽しくやっています。

\*渡久地政有

現在は、①家族の食事作り、時々預る四歳と一歳の男孫を相手に忙しい毎日を送っています。②趣味は短歌と詩吟をボケ防止にとやっています。

\*久貝幸一

③健康法は週一回のブールでウオーキングと自治会で行っている「裸体法」、庭の手入れ、グラウンドゴルフ etc

\*天久正範

退職後、かりゆし長寿大学卒業。その後ボウリング、グラウンドゴルフ、旅行サークル等に参加。週三～四日は外

\*伊志嶺幸子

友人と語らいや孫と過ごす楽しい時間も、健康あつてのものだと日々感謝です。

\*朝ウオーキング、ラジオ体操

を続けています。また、毎週曜日にグラウンドゴルフを楽しんでいます。

\*大濱賢吉

友人と語らいや孫と過ごす楽しい時間も、健康あつてのものだと日々感謝です。

\*宮里幸吉

友人と語らいや孫と過ごす楽しい時間も、健康あつてのものだと日々感謝です。

\*伊志嶺幸子

友人と語らいや孫と過ごす楽しい時間も、健康あつてのものだと日々感謝です。

\*朝ウオーキング、ラジオ体操

を続けています。また、毎週曜日にグラウンドゴルフを楽しんでいます。

\*大濱賢吉

友人と語らいや孫と過ごす楽しい時間も、健康あつてのものだと日々感謝です。

\*伊志嶺幸子

友人と語らいや孫と過ごす楽しい時間も、健康あつてのものだと日々感謝です。

\*朝ウオーキング、ラジオ体操

を続けています。また、毎週曜日にグラウンドゴルフを楽しんでいます。

\*伊志嶺幸子

友人と語らいや孫と過ごす楽しい時間も、健康あつてのものだと日々感謝です。

\*伊志嶺幸子

友人と語らいや孫と過ごす楽しい時間も、健康あつてのものだと日々感謝です。

一週間の内、水・木曜日(カラオケサークル)、金曜日(パソコン)、月一～二回写真撮影のため定年後、早朝ウォーキング、ラジオ体操を続けています。また、毎週曜日にグラウンドゴルフを楽しんでいます。

(カラオケサークル)、金曜日(パソコン)、月一～二回写真撮影のため定年後、早朝ウォーキング、ラジオ体操を続けています。また、毎週曜日にグラウンドゴルフを楽しんでいます。